

## Les grandes perspectives patrimoniales d'Aix-Marseille Université

*The major heritage perspectives of Aix-Marseille University*

Retrouvez ici un des beaux projets qui a pour objectif de contribuer au rayonnement de l'université.  
*Find here one of the beautiful projects which aims to contribute to the influence of the university.*

### Construction de la faculté d'économie gestion au sein de l'éco-campus Pauliane à Aix-en-Provence



*Construction of the Faculty of Economics and Management within the of the Pauliane eco-campus in Aix-en-Provence*

Le projet va permettre, à l'horizon 2025, de regrouper sur un même site l'ensemble des formations aixoises en économie et en gestion dans un parc arboré de plus de 3 hectares au sud de l'Arc à Aix-en-Provence. L'objectif est de construire un nouveau bâtiment d'enseignement pour la faculté d'économie et de gestion, de rénover la bastide et d'aménager la parcelle labellisée HQE-Aménagement dans une approche respectueuse du patrimoine bâti et paysager.

*By 2025 the project will make it possible to bring together all Aix-en-Provence's economic and management training courses on the same site in a wooded park covering more than 3 hectares to the south of the Arc in Aix-en-Provence. The aim is to build a new teaching building for the economics and management faculty, renovate the bastide and develop the HQE-Aménagement labelled plot in a way that respects the built and landscaped heritage.*



Rejoignez le réseau !

Join the network !



[www.univ-amu.fr](http://www.univ-amu.fr)



## Dates et chiffres clés

Key dates and figures

Architecte :	CCD Architecture	Architect :	Travux du Midi
Début travaux :	Janvier 2024	Start of works :	January 2024
Livraison :	Juin 2025	Delivery :	June 2025
Budget :	52 300 000€	Budget :	52 300 000€

## Financements

Financing

**52.3** millions d'euros  
million euros



Direction du Développement du Patrimoine Immobilier - Jardin du Pharo - 58 boulevard Charles Livon - Bât. C - 13007 Marseille

Contact : [ganaelle.papion@univ-amu.fr](mailto:ganaelle.papion@univ-amu.fr)

[www.univ-amu.fr/fr/public/ddpi-direction-du-developpement-du-patrimoine-immobilier](http://www.univ-amu.fr/fr/public/ddpi-direction-du-developpement-du-patrimoine-immobilier)